

legua de la Villa, que linda con Aguilera, con tierra infructífera y al poniente con el camino de Piédrola, con otra más de cuatro fanegas en el cocero distante media legua que lindan con el carril de Santa María y tierras incultas al sur.

Cuatro fanegas en la cantera de los Frailes, a media legua, que lindan al norte con el camino de la Torrecilla.

Seis fanegas en Los Anchos, a media legua, lindantes con Marañón y Aguilera. Tres más en la cañada del Maestre.

Y otra de cinco fanegas en el pozo de la fábrica, de buena calidad, distantes media legua, que linda con otra del cabildo de Santa Quiteria, con otras tres fanegas en el mismo sitio que lindan a oriente con el camino de las Paredetas y al poniente con la Vega del Real.

Fanega y media de mala calidad en el de abajo del Jurillo, distante legua y media, que linda a oriente con el camino de Manzanares y seis fanegas en la Vega, a una legua, que también lindan con el camino de Manzanares.

Diez fanegas en el cerro Gigüela, que lindan con Bobadilla, Peña y otros.

Tres celemines buenos extramuros de la Villa que lindan con tierra de Mantilla, con Ximenes de la Castellana, con el camino de las Huertas del Pradillo y al norte con tierra de la dignidad Prioral.

Ocho fanegas en el cerro de Valverde, distante legua y media, que lindan a oriente con el pozo del Concejo, al sur el cerro.

Cuarenta fanegas en la boca de la Cañada, a dos leguas y media, que lindan por todos los aires con el Monte.

DOÑA ISABEL ROMERO SALCEDO

Doña Isabel tiene cinco quinterías, cada una con su labor y los utensilios necesarios, como dicen los de los molinos, aparte de lo que queda por fuera de las mismas, que tampoco se lo lleva el aire.

Una casa quintería llamada la Dehesilla, a dos leguas de la Villa, que linda con su tierra propia y mide dieciseis varas de frente y cuatro de fondo.

Contiguas a la casa doce fanegas que lindan al sur con el carril de las Suertes, con seis fanegas más a un tiro de bala, que lindan a oriente con el camino del molino de la Pólvora, al sur el carril de los Bueyes.

Nueve fanegas en los paredazos del Indio, a medio cuarto de legua, lindan a oriente con el camino del molino de la Pólvora.

Diez fanegas en el mismo sitio que lindan con doña Josefa Valenzuela al poniente, luego eran Angela y Josefa Valenzuela y tal vez su padre el de la calle de su nombre.

Había otras dos fanegas allí, lindantes con Párraga, el de la esquina de la referida calle, que también dejó su apellido como distintivo de las esquinas. El lindero sur de esta tierra lo era la zanja del Concejo.

Seis fanegas más allí, con los mismos linderos de Párraga y del carril de los Bueyes. Y otras cuatro que lindan con la Alameda y el carril de Cervera.

Seis fanegas a dos tiros de bala de la citada casa que lindan con tierra de la capellanía de Antonio Cervantes y el carril de las Suertes.

Seis fanegas a otros dos tiros de bala, que lindan al norte con el camino del Castillo de Cervera.

Otras diez fanegas a medio cuarto de legua, que lindan a oriente la era de la Capellanía de Antonio Cervantes, al sur la zanja del Concejo, poniente los Juncos y al norte el carril de los Bueyes.

Siete fanegas en el mismo sitio, que lindan con Josefa Valenzuela y con el R' o al sur.